



Acta de Sesión Ordinaria del lunes 13 de octubre de 1997 de la Comisión de la Mujer Desarrollo Humano y Deporte

Sesión Ordinaria 7 : Lunes 13 de octubre de 1997

Indice

- [Apertura de sesión](#)
- [Aprobación del Acta](#)
- [Despacho](#)
- [Informes](#)
- [Pedidos](#)
- [Orden del Día](#)
- [Acuerdos](#)
- [Cierre de sesión](#)
- [Firmas](#)

• Apertura de sesión

• Aprobación del Acta

La Presidenta sometió a consideración de los miembros de la Comisión el acta de la sesión anterior, la misma que fue aprobada sin observaciones.

• Despacho

• Informes

Seguidamente la presidenta informó que el día martes 22 se realizó la visita programada a las instalaciones del Estadio Nacional. Asistieron los señores Frederik Ackerman, Director Ejecutivo del IPD, Guillermo Wong, Vice-Presidente del IPD, los presidentes de las federaciones y el Sr. Antonio García, Administrador del Estadio. Asimismo, asistieron los congresistas José Sánchez Vega y Moisés Heresi. Se visitaron las siguientes Federaciones: Pesas, Volley, Box, Judo, Kung Fu, Lucha Amateur, Billas y se inspeccionaron el Centro Médico, la Pista Atlética, los Camarines, los Servicios Higiénicos y el Gimnasio.

Asimismo informó que con motivo de la Semana de los Derechos del Niño, el día miércoles 24 de setiembre recibió la visita de un grupo de niños y adolescentes trabajadores quienes hicieron llegar un documento conteniendo algunas de sus demandas en diferentes aspectos como son: organización, educación y recreación, salud y seguridad social y trabajo. Dicho documento es producto del V Encuentro Latinoamericano y del Caribe de NATS así como del 1er Encuentro Mundial realizado con delegados de organizaciones de América Latina, África y Asia.

También informó detalladamente sobre la visita de trabajo realizada a la ciudad de Huanuco el viernes 26 de Setiembre conjuntamente con los congresistas José Sánchez Vega y Enrique Pulgar Lucas. Dicha visita comprendió las instalaciones de la Delegación Policial de Huanuco, INABIF, PRONAA y una exposición de los Directores Regionales de Salud y Educación así como del Presidente de la Región.

La presidenta informó que conforme al Plan de Trabajo de la Comisión se ha programado realizar una Audiencia Pública en la ciudad de Lambayeque para los días 24 y 25 de octubre y cuyo tema girará en torno al seguimiento de la aplicación de la Ley de Protección Frente a la Violencia Familiar.

Asimismo señalo que se ha programado realizar una Audiencia Pública conjuntamente con la Comisión de Trabajo para escuchar las opiniones de los diferentes sectores respecto del Proyecto de Ley sobre Hostigamiento Sexual en el Empleo.

Finalmente informó que el día 12 de octubre realizó un viaje a la ciudad de Chota en donde participo como expositora del "I Seminario Taller de Capacitación de Autoridades Políticas" y en el se abordó el tema referido a la protección frente a la violencia familiar.

Seguidamente la Presidenta cedió el uso de la palabra al Congresista Moisés Heresi quien informó que alcanzaba un primer informe elaborado por el grupo de trabajo encargado de analizar los proyectos referidos a la ley General del Deporte con el objeto de recibir sugerencias. También solicito se haga llegar un reconocimiento por parte de la Comisión al deportista José Medina Araujo quien ha ganado la medalla de oro en la categoría Master en el XII Campeonato Iberoamericano y XXIII Campeonato Sudamericano de fisicoculturismo.

- **Pedidos**

- **Orden del Día**

En cumplimiento de la Orden del Día se invitó al Congresista Enrique Pulgar Lucas a sustentar los Proyectos de Ley N° 2813/96-CR y 2814/96-CR.

En su exposición, el Congresista explicó, en primer lugar, que se había duplicado el proyecto por un error en la tramitación. Por otro lado señalo que el fondo del proyecto ya había sido recogido en la llamada ley contra la violencia en los espectáculos públicos por lo que no se encargaría de coordinar con Oficialía Mayor del Congreso a fin de que lo consideren dentro de su estadística parlamentaria.

En este sentido la Comisión acordó archivar los proyectos 2813/96-CR y 2814/96-CR por encontrarse contemplado en la legislación según lo manifestado por su propio autor.

- **Acuerdos**

- **Cierre de sesión**

Siendo las seis de la tarde y no habiendo más asuntos por tratar, la Presidenta levantó la sesión.

- **Firmas**